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COMPTE-RENDU réunion du Comité Directeur                à Damazan le mercredi  26/04/2023  
  

Présents : Gilles Canouet, Alexis Bernagaud, Jean-Jacques Massou, Jean-Marc Rouxel, Joël Mahieux, Daniel Quilez 
Absents excusés : Grégory Mauri, Jean-Paul Ounzari, Alex Lesca,  Jean-Jacques Lassarrade, Ghyslaine Cassol, 
Thibaut Fray, André Facon 
Secrétaire de séance : Jean-Marc Rouxel 
 

1- Activité du Conseiller Sportif Départemental : 
 Temps de travail du mois : 207 h dont… 

Defi 47 : 90h, Sélection 47 U17 : 37h, Dépannage neutre : 23h, Presta Entraînement : 18h, Vie Associative 
(administratif…) : 12h, Mission CR No-Aq Coord. Formations Fédérales : 11h, Réunions : 8h 
Avis délégataires et accompagnement sécurité : 2h, Communication : 2h, Tutorat Mission Service Civique : 2h 
Subvention ANS PSF : 1h, Entretien véhicules : 1h 

 Missions principales effectuées : Tonneins 02/03, CDF U17 Oloron 8-9/04, Pujols 10/04, DEFI47 16/04 ... 

 CALENDRIER : Chrono47 29/05 ; 2/05 visio recyclage, 27-28/05 CDF Cadets, 10/06 CDF Cadets Piste... 
 

2- Activité du volontaire en  contrat civique, Alexis Bernagaud : 

Total heure sur le mois : 105h 
- Defi 47 : 100 h dont :  

Mailing défi 47 -  Mise en valeur Défi 47 sur réseaux - Diverses réunions en visio - Logistique véhicule – 
Partenariats - Logistique téléphone - Défi 47 J-2 -  Défi 47 J-1 - Défi 47 J-J 

- Réunion CD47 mensuelle : 5 h : Prépa + réunion CD47 
 

3- Point sur activité BMX: 

- Club LVC Tonneins : Plusieurs pilotes engagés sur les coupes d'Aquitaine mais pas de pilotes sur le challenge 
France car les déplacements sont loin et donc onéreux et pour peu de résultats. Les parents ne souhaitent pas se 
déplacer sur les épreuves. Magali qui est animatrice souhaite faire la formation « éducateur ».  

- Club Cycliste Marmande 47 : 
La section BMX a organisé la 4ème Manche de la Coupe d’Aquitaine. 380 pilotes engagés. Une très belle réussite 
sportive. Au niveau de la Coupe d'Aquitaine, il y a eu de nombreux finalistes et des podiums. 
Pour les qualifications concernant le trophée de France ou pour le championnat de France, la section a de bons 
espoirs au vu des résultats de la 1ère Manche qui a eu lieu à Anglet. 
Ghislaine a fait une chute à l’entrainement ce jour, on lui souhaite un prompt rétablissement. 
Le bureau du BMX remercie Jean Jacques Massou pour son aide le vendredi après-midi. 

 

4- Recrutement CR Nouvelle Aquitaine du Coordinateur Régional : 

Vincent Dedieu a contacté le DTN de la FFC. Dans un premier temps, une convention devra être mise en œuvre 
entre les deux parties prenantes sur le transfert de charge salariale de Gilles Canouet. Dans un second temps, le CR 
NA déterminera la plus-value à régler au CD 47 car le poste qui sera occupé par GC est situé dans une catégorie de 
la grille salariale supérieure. 
M. Thierry Bedos a été également contacté, il doit apporter une réponse rapidement sur ce sujet. 
Pour sa part GC a commencé la mise en œuvre des formations destinées aux différents publics des 12 comités 
Départementaux de la NA (prise de contact afin d’avoir un retour sur les besoins spécifiques, connaître l’existant et 
le mode de fonctionnement hétérogène des comités départementaux). 
Gilles Canouet a suivi 2 visioconférences sur la plateforme : Une sur la coordination des régions et une sur SOS 
plateforme.  
Un courrier formalisant la situation actuelle sera adressé à Vincent Dedieu. 
 

5- Courrier concernant le Grand Prix de la ville d’Agen : 

Nous avons été interpellés par l’adjoint au maire chargé des sports de la ville d’Agen (M. Alain Klajman). Ce courrier 
fait part au Président du CD47 de plusieurs manquements liés à la sécurité concernant le Grand Prix de la ville 
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d’Agen. Ce dernier nous invite à étudier un parcours plus adapté, moins dangereux et occasionnant le moins de 
gène possible aux riverains. Il nous rappelle également que l’édition de 2022 avait été compliquée. 
Jean-Marc a été en contact téléphonique avec Monsieur Jean-Baptiste Chipy Chef du service des sports de la ville 
d’Agen, ils se sont expliqués sur la situation et ce dernier lui a adressé à titre confidentiel le rapport de police ; il en 
est ressorti que clairement la ville d’Agen souhaite que cette course soit maintenue, mais sur un autre site.  
Jean-Marie Berthon a adressé un courrier circonstancié à M. Klajman en lui répondant sur chacun des points 
évoqués, pour mémoire M. Berthon n’était pas destinataire du courrier initial. 
Jean-Marc Rouxel prendra contact avec Jean-Marie Berthon pour la suite de ce dossier. 
 

6- Sélection du 47 : 

Prochaine épreuve les 27 et 28 mai 2023 à proximité de Bessèges. La réservation auprès d’un centre sportif 
départemental a été effectuée pour recevoir 11 personnes : Une féminine, 5 cadets et 5 encadrants : Gilles 
Canouet, Romain Sdrigotti, Anthony Langella, Daniel Quilez et Loïc Picard. 
 

7- Débriefing du DEFI 47 : Cf. point 16 du rendu-rendu 

Nous constatons d'aucune couverture presse d’après le Défi 47 n’a été publié... Ce manque d’écho médiatique 
interroge. 
 

8-Campagne ANS, CD et clubs : 

La campagne ANS est terminée pour 2023, la totalité des dossiers ont été finalisés. Il est proposé que pour l’an 
prochain, le CD47 puisse venir en aide aux clubs du département si ces derniers souhaitent déposer des dossiers 
ANS en concordance avec les objectifs fixés par l’ANS. 
 

9- Centenaire de la piste de Damazan : 

3 documents ont été réalisés : un budget prévisionnel, un document de synthèse et un bulletin de souscription 
pour les sponsors éventuels. Une demande de rendez-vous sera adressée au maire de Damazan pour expliquer ou 
nous en sommes. 
 

10-Modification du siège du CD47 : 

Le sujet n’est pas d’actualité, une demande a été faite par le Maire de Damazan pour transférer le siège social, mais 
reste le problème essentiel du stockage de nos matériels, actuellement la volumétrie est trop importante. Sujet à 
reprendre plus tard évoquer en fonction des engagements budgétaires potentiels de la municipalité. 
 

11- Résultats des coureurs du 47 : 

Sont évoqués les résultats des coureurs du Lot et Garonne en fonction des éléments portés à notre connaissance : 
Aurélien Quilez 3ème place à Leyritz Moncassin ; 
Maxime Teulière un top 20 à Pujol ; 
Victoire d’Alban Picard à la Fouchy ; 
2ème place de Luk Daugé à la Guy Epaud ; 
3ème place de Luk Daugé à la Primevère Montoise (Paul Picard 5ème) ; 
Alban Picard maillot blanc à la Voeckler ; 
Victoire de Kylian Berbiguie au challenge de l’Aveyron ; 
2ème place de Diane Frouard au Prix de Saintes ; 
Défi 47 : Diane Frouard 1ère junior et Joris Mercier 1er junior sur le Granfondo 
Pujol : championnat 47 : 1ère Coline Vincent, 2ème Léa Valcarès, 3ème Diane Frouard (1ère chez les juniors). 
Classement du challenge ARC U19 : 1er Paul Picard, 4ème Luk Daugé (123 coureurs classés) 
 

12- Chrono 47 : 

Il se déroulera le 30 avril à SOS 
Féminines et U19 parcours de 38,2kms à 9h00 
N1 hommes parcours de 51,350 kms à 13h45 
Le président  Jean-Marc Rouxel se rendra sur l’épreuve. 
Des matériels de signalétique seront prêtés au Guidon Agenais pour le Chrono 47. 
 

13- Contravention (procédure) : 
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Un courrier recommandé avec AR a été adressé à l’Officier du Ministère Public afin de demander l’indulgence sur 
l’amende majorée que nous avons reçu et réglé. Le chauffeur du véhicule a été désigné avec son accord afin 
d’éviter d’avoir à régler une nouvelle majoration. 
Modalités concernant les amendes pour les bénévoles et salariés du CD47 : Les points de pénalité sont imputés au 
conducteur et l’amende est prise en charge par le Comité Départemental. 
Gilles Canouet doit prendre contact avec La Poste de Lavardac afin qu’une procédure de suivi du courrier soit mise 
en place, si cela est possible. 
 

14- Travaux du Vélodrome : 

Jean-Marc adressera un nouveau courrier au Président de la Communauté de Communes afin de demander que les 
travaux qui avaient été promis soient réalisés rapidement. Par ailleurs, Gilles Canouet a été en contact avec M. 
Sartori (adjoint au sport). Est évoquée la possibilité de la pose d’un bardage bois sur le conteneur, avec fourniture 
du bardage par la Mairie et pose par les bénévoles du CD47. 
 

15- Sécurité sur les épreuves : 

Gilles Canouet préparera à l’attention de l’ensemble des Présidents de club du CD47, un mémo technique sur la 
sécurité des épreuves. 
 

16- Débriefing DEFI 47 : 

Le débriefing a commencé mais n’étant pas suffisamment nombreux pour évoquer ce thème extrêmement 
important pour le CD 47, il nécessite à lui seul une réunion spécifique sur ce sujet, elle sera programmée 
prochainement 
Il est demandé à chacun de bien vouloir préparer les points positifs et négatifs qui ont été constatés lors du 
déroulement de cette épreuve mais également en amont et en aval de l’épreuve. 
 

17- Questions et infos diverses : 

- La formation Occitane, section féminine, a sollicité l'utilisation du vélodrome pour une séance d'entrainement. 
Gilles Canouet fera le nécessaire. 

- Suite à sollicitation du Président du CDOS une proposition de récompense pour un bénévole a été fournie par J-
Marc Rouxel. 

- Savoir-Rouler : Suite à échange informels, JJ Massou est mandaté pour prendre contact avec le Président du CD 
33 pour évoquer des pistes de stratégies de développement. 

- Budget participatif : La réunion "bilan 2022" prévue initialement à Virazeil a été reportée. Dans le cadre du 
dispositif 2023, le CD47 lauréat 2022 ne pouvant pas candidater, il incite les clubs du 47 à déposer un projet et 
se tient disponible pour aider à son élaboration… dans un objectif de mutualisation de moyens.  

 
La séance est levée à 0h30                .              PROCHAINE REUNION LE MERCREDI 7 JUIN  A DAMAZAN 


